

## ***Ehrenpatenschaft für Zwillinge***

Bundespräsident Steinmeier übernimmt Patenschaft

Kerpen, 27.03.2020

Einen besonderen Paten haben die Zwillinge Sophie und Lea Ferber – Bundespräsident Steinmeier hat die Ehrenpatenschaft übernommen.

Die Eltern Nadine und Sascha Ferber hatten die Ehrenpatenschaft beantragt. Es handelt sich hierbei um eine symbolische Patenschaft, die vom jeweiligen Bundespräsidenten für das siebente Kind einer Familie übernommen wird. Da es sich um eine Zwillingsgeburt handelt, würdigte Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier in diesem außergewöhnlichen Fall die Geburt beider Kinder und übernahm gleich zwei Ehrenpatenschaften.



Auf eine feierliche Übergabe der Patenschaftsurkunden durch den Bürgermeister im Rathaus Kerpen musste leider mit Blick auf die aktuelle Corona-Krise verzichtet werden.

„Das holen wir nach, sobald die Lage es zulässt. Ich freue mich, die Familie persönlich kennenzulernen“ so Bürgermeister Dieter Spürck.

Mit den Ehrenpatenschaften wird die Verpflichtung des Staates für besonders kinderreiche Familien gewürdigt. Laut Bundespräsidialamt wurden seit 1949 insgesamt rund 81.250 Ehrenpatenschaften übernommen (Stand: 31.12.2019).